
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00052            DEL  05/11/2015 

 

OGGETTO :    PROGRAMMA CULTURALE 2015. APPROVAZIONE LINEE DI 

INDIRIZZO. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 5 del mese di novembre, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto NO  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe NO  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Alberto Andriulo Michele De Giulio Giuseppe Fumai  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della 

I^ Commissione Permanente a relazionare sull’argomento oggetto della 

presente deliberazione; 

 
 

In data 06/10/2015, con prot. 236573, l’Assessorato alle Culture, Turismo ed Attuazione 

del Programma, ha fatto pervenire nota con cui si comunicava che nel Bilancio 2015 erano 

stati previsti in favore dei Municipi stanziamenti aggiuntivi per complessivi € 50.000,00, 

per sostenere le manifestazioni e le attività culturali, nonché altri € 25.000,00 destinati alle 

attività sportive. 

In base agli accordi intervenuti tra l’Assessorato ed i Presidenti dei Municipi le suddette 

somme sono state suddivise in base alla popolazione residente dei Municipi e, pertanto, al 

IV Municipio competono € 8.000,00 per le attività culturali, assegnate  sul Cap. 3948, ed  € 

4.000,00, sul cap.13247, per le iniziative sportive. 

A seguito delle varie sedute succedutesi sull’argomento, anche con il concorso delle 

associazioni del territorio, in considerazione della esiguità della somma disponibile per le 

attività culturali, si è concordato di concentrarla su attività di carattere natalizio, 

addivenendo nella seduta n. 280 del 16/10/2015 alla determinazione, assunta a 

maggioranza dei presenti, di suddividere l’intero importo di € 8.000,00 in maniera equa tra 

i quartieri Carbonara, Ceglie, Loseto e Santa Rita per la realizzazione, in ognuno di essi, di 

Presepi Viventi e/o manifestazioni natalizie, intendendo per presepi viventi percorsi da 

effettuarsi nei borghi antichi, ove presenti, animati da figuranti in costume che 

rappresentino non solo la natività e relativi personaggi, nonché antichi mestieri ed attività. 

 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

 

IL  CONSIGLIO  del  MUNICIPIO 

 

VISTO  l’argomento al suo esame; 

UDITA la relazione del Presidente della I^  Commissione Permanente e letto il verbale n. 283 

del 16/10/2015; 

SENTITI  i diversi interventi; 

VISTA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

VISTO il vigente  Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

 

 

D E L I B E R A 

 

1) APPROVARE, le linee guida per l’utilizzo della somma di € 8.000,00 assegnata sul cap. 

3948 del Bilancio 2015, per le attività culturali del  IV Municipio, nei termini indicati in 

narrativa e che qui si intendono integralmente richiamati; 

 



 

2) DARE ATTO che, trattandosi di attività gestionale, ai sensi e per effetto delle vigenti 

disposizioni legislative, la competenza alla attuazione delle linee guida di cui al punto 1) 

attiene al Direttore del IV Municipio, cui si da mandato per i successivi adempimenti; 

 



 

  

 

- Con n. 7 voti favorevoli,  n. 2 contrari ( Quaranta N., Schirone), su n. 9 

presenti e votanti; 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con  n. 9 consiglieri favorevoli,  su n. 9  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Passiamo al terzo punto all'ordine del giorno: “programma culturale 2015, approvazione 

linee di indirizzo”. Se il presidente della prima commissione vuole dare lettura della 

delibera. 

 

Consigliere Menolascina 

“In data 6 ottobre 2015 con protocollo 256573 l’assessorato alla cultura, turismo ed 

attuazione del programma ha fatto pervenire nota con cui si comunicava .. bilancio 2015 

erano stati previsti in favore dei municipi stanziamenti aggiuntivi per complessivi euro 50 

mila per sostenere le manifestazioni e le attività culturali, nonché altri 25 mila destinati 

alle attività sportive. 

In base agli accordi intervenuti tra l’assessorato ed i presidenti dei municipi, le suddette 

somme sono state suddivise in base alla popolazione residente dei municipi, e pertanto al 

IV municipio competono euro 8 mila per le attività culturali, assegnate sul capitolo 3948, 

ed euro 4 mila sul capitolo 13247 per le iniziative sportive. 

A seguito delle varie sedute succedutesi sull’argomento, anche con il concorso delle 

associazioni del territorio, in considerazione dell’esiguità della somma disponibile per le 

attività culturali, si è concordato di concentrarla su attività di carattere natalizio, 

addivenendo nella seduta n. 280 del 16.10.2015, alla determinazione assunta a 

maggioranza dei presenti di suddividere l’intero importo di 8 mila euro in maniera equa 

tra i quartieri Carbonara-Ceglie-Loseto e Santa Rita, per la realizzazione in ognuno di essi 

di presepi viventi e/o manifestazioni natalizie intendendo per presepi viventi percorsi da 

effettuarsi nei borghi antichi, ove presenti, animati da figuranti in costume che 

rappresentino non solo una natività e relativi personaggi, nonché antichi mestieri ed 

attività. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

Il Consiglio del municipio, visto l’argomento al suo esame. 

Udita la relazione del presidente della prima commissione permanente. 

Letto il verbale n. 283 del 16 ottobre 2015. 

Sentiti i diversi interventi. 

Vista la proposta finale formulata dal presidente. 

Visto il vigente regolamento sul decentramento amministrativo. 

DELIBERA 

Di approvare le linee guida per l’utilizzo della somma di 8 mila euro assegnata sul 

capitolo 3948 del bilancio 2015 per le attività culturali del IV municipio, nei termini 

indicati in narrativa, che qui si intendono integralmente richiamati. 

Dare atto che trattandosi di attività gestionale ai sensi e per gli effetti delle vigenti 

disposizioni legislative, la competenza e l’attuazione delle linee guida di cui al punto 1 

attiene al direttore del IV municipio, cui si dà mandato per i successivi adempimenti”. 

Grazie.  

 

Presidente  

Se ci sono interventi in merito alla discussione sulla delibera appena letta dal presidente 

della prima commissione consigliere Menolascina, prego, ha facoltà. Allora consigliere 

Saliano.  

 



Consigliere Saliano 

Per quanto mi riguarda, presidente, nessuna novità su questa proposta di delibera. Volevo 

soltanto capire, visto che è stato scritto “e/o” sulle manifestazioni, come il direttore poi 

intenderebbe formulare questo bando, volevo chiarimenti rispetto a questa cosa. 

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

… 

Dobbiamo valutare il progetto che uno fa, che ritiene di fare con i duemila euro, poi sulla 

base di quello la commissione valuterà qual è migliore, uno o l’altro.  

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

 

Consigliere Cecinato  

Presidente e consiglieri, visto che si è accesa una discussione e dobbiamo chiarire 

determinati passaggi, chiedo una sospensiva di dieci minuti. Grazie. 

 

Presidente 

Quindi così come richiesto dal consigliere Cecinato mettiamo ai voti la richiesta di 

sospensiva, chi è favorevole? All'unanimità.  

SOSPENSIONE SEDUTA 

 

RIPRESA LAVORI  

Presidente 

Alle ore sette e quaranta si riprendono i lavori del Consiglio e passo la parola al direttore 

per l’appello.  

 

Direttore  

Andriulo assente 

Balzano presente  

Brancale presente 

Cecinato presente 

De Giulio assente  

Fumai assente  

Menolascina presente  

Paloscia assente 

Quaranta Michelangelo presente 

Quaranta Nicola presente 

Saliano presente 

Schirone presente  

Con otto presenti il numero è sufficiente per proseguire. 

 

Presidente 

Allora se a questo punto vogliamo riprendere la discussione in merito alla delibera di 

programmazione culturale. Se ci sono interventi, prego. La parola al consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 



Credo sia doveroso innanzitutto chiedere scusa a tutti purtroppo ho avuto un problema e 

ho dovuto allontanarmi, quindi ribadisco sinceramente chiedo scusa a tutti. Presidente io 

mi sono perso anche un po’ la discussione, forse sarò pure anche un attimo inopportuno 

perché non so di cosa avete discusso, io mi ero preparato oggi – perché avevo dato 

un’occhiata – un emendamento, se posso presentarlo ne diamo lettura.  

 

Presidente 

Magari ne dai lettura e vediamo se tutti quanti… 

 

Consigliere Quaranta 

Se lei mi autorizza a dare lettura dell’emendamento. 

 

Presidente  

Sì, prego. 

Voce (fuori microfono) 

Su questo punto? 

 

Consigliere Quaranta 

Sì, su questo punto. Ne do lettura poi al limite dico altre due parole: “il sottoscritto 

consigliere Nicola Quaranta chiede di emendare la proposta di delibera inerente i fondi 

economici, euro ottomila, destinati dall'amministrazione centrale al quarto municipio per il 

settore cultura nella maniera che segue:  

1) Cassare la proposta presepi viventi. 

2) Destinare l’intera somma di euro ottomila all’organizzazione di una serata con una 

manifestazione dove è prevista la presenza di una compagnia, di un attore di primo 

piano del panorama comico barese e al contempo di band musicali di giovani artisti 

locali. 

La manifestazione si dovrà obbligatoriamente organizzare all’aperto in un luogo periferico 

del quarto municipio. La figura giuridica che si aggiudicherà l’organizzazione dell’evento 

dovrà obbligatoriamente assumersi l’onere di dare allo stesso la più ampia pubblicità nel 

quarto municipio, negli altri quattro municipi di Bari e nei paesi limitrofi, oltre ad 

assicurare palco, service, autorizzazioni e tutto il necessario ad un corretto svolgimento 

della manifestazione”. 

Io presento questo emendamento perché il mio timore è che frazionando la somma in 

quattro parti per poter dare un segnale di attenzione ai quattro territori che compongono il 

nostro municipio, e questo è un intento nobile, però io temo che purtroppo poi – e faccio 

ricorso ad un proverbio che mi ha insegnato mio padre, lo dico in dialetto così rende anche 

meglio l’idea – “spart ricchezza e diventa povertà”, cioè ho il timore veramente che non 

andiamo a realizzare nulla. Ecco perché diciamo proporrei di destinare tutta la somma ad 

una sola manifestazione, perché abbiamo visto, e qui colgo l’occasione di fare 

pubblicamente i miei complimenti al signor Buono, coordinatore del comitato Feste, che 

con una manifestazione molto bella,  io non ambisco ad organizzarla alla stessa maniera 

perché non abbiamo nemmeno il budget per farlo, però con una manifestazione molto 

bella è riuscito insieme agli altri a far rivivere la piazza, almeno in quell’occasione 

veramente c’era entusiasmo e forse quello che dovremmo perseguire noi, cioè di riunire la 



gente in modo sano e stare insieme, e fare sana e buona aggregazione. Ecco perché io 

chiederei ai colleghi di vagliare questa proposta con molta attenzione. 

Chiedo anche che si svolga in un quartiere, diciamo in una zona periferica del nostro 

municipio, in modo da non cadere nello stesso errore che l'amministrazione centrale fa con 

noi, quindi si potrebbe tutti insieme individuare un posto periferico, che può essere la zona 

nuova di Loseto, o Santa Rita, o via Ada Negri, una zona periferica, in modo che diamo un 

grosso segnale di attenzione e chissà che non riusciamo a creare più coesione tra i vari 

territori visto che comunque siamo abbastanza scollegati. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Quaranta. Allora a questo punto mettiamo in discussione 

l'emendamento così come rappresentato dal proponente consigliere Quaranta, quindi si 

apre la discussione, ha chiesto la parola il consigliere Schirone e ne ha facoltà. 

Consigliere Schirone 

In riferimento all’emendamento proposto dal consigliere Quaranta sono in parte 

d’accordo, d’accordo per la possibilità di realizzare un unico evento, individuando 

chiaramente la location da poter realizzare la manifestazione. L’unica cosa, siccome voglio 

portare avanti fino in fondo quello che volevo realizzare per il territorio, ed era proprio la 

realizzazione del presepe vivente. Per questo non voterò favorevole all’emendamento, solo 

per questo. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Schirone. Se ci sono altri interventi? Consigliere Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

In commissione abbiamo ampiamente discusso e sono arrivati, da parte dei componenti 

della commissione, più di otto progetti, che comprendevano grosso modo quello che ha 

già proposto il collega Quaranta. Siamo arrivati a quella determinazione proprio grazie ad 

una lunga discussione, e non solo, io ricordo sempre l’intervento da parte 

dell’associazione che personalmente mi sento di accogliere come istanza, per cui rimango 

fermo sulla posizione che è uscita dalla commissione.  

Presidente 

Grazie consigliere Saliano. Consigliere Menolascina. 

 

Consigliere Menolascina 

Inizialmente in commissione si era tenuta in considerazione la realizzazione di un unico 

evento, però incentrato sul presepe vivente, volevamo realizzare, effettivamente 

l’intenzione della commissione era la realizzazione del presepe vivente. Dopodiché 

abbiamo considerato l’eventualità di dividere la somma per tutti i quattro quartieri che 

compongono il nostro municipio giusto per non lasciare scoperte zone, e quindi abbiamo 

optato per questa soluzione. Quindi mi dispiace, collega, voterò contro l'emendamento. 

 

Presidente 

Se ci sono altri interventi? La parola al consigliere Quaranta. 

 



Consigliere Quaranta 

Capisco che è per mia colpa, non essendo un grosso oratore molto probabilmente non sono 

stato abbastanza esplicativo, cioè abbastanza chiaro, perché io ribadisco è nobile il fatto di 

voler dare un gesto di attenzione a tutti i quartieri che compongono il nostro municipio, 

però ripeto e spero di saperlo dire con più chiarezza il mio timore è che invece noi non 

diamo un segnale di attenzione a nessun quartiere del nostro territorio, ecco perché io 

andavo a proporre l’evento unico. 

Poi non ho capito dall’intervento del consigliere Saliano le associazioni sentite, ma non 

l’ho capito veramente, non è polemica, le associazioni sentite in commissione, io capisco, 

anzi è doveroso, obbligatorio interfacciarsi in continuazione innanzitutto con la 

popolazione, poi con le associazioni, con tutti, però noi dobbiamo perseguire l’interesse 

del nostro territorio e non l’interesse dell’associazione. Che poi ci possa essere 

l’associazione locale che riesce…  

(intervento fuori microfono non udibile) 

Non di un’associazione, di varie associazioni, ho capito, ma è bello anche questo, però in 

subordine a quello che per me è meglio per il territorio. Se poi io riesco a conciliare 

l’interesse del territorio con l’interesse di alcune associazioni ben venga, per l’amor di dio 

non voglio fare la guerra alle associazioni, non sono così folle, credetemi, però ribadisco 

stiamo attenti a quali sono le priorità, perché non deve venire l’associazione qui e dettarmi 

la linea, no, le associazioni non sono loro che ci devono dettare la linea, il compito di 

dettare la linea rimane nostro, e non è un onore Vito, è un onere quello di dettare la linea, 

però è un onere che ci siamo presi noi, che ci hanno affidato gli elettori votandoci. Quindi 

io non posso tener di conto solo quell’interesse, se sono bravo a farli collimare è 

l’optimum, però se non sono così bravo io devo mettere prima l’interesse del territorio. 

Quindi se lei ha deciso di votare, per l’amor di dio è più che legittimo il suo voto ed io la 

rispetto, continuo a rispettarla, ci mancherebbe altro, però ribadisco l’invito è quello, 

ripeto, di provare a fare gli interessi del territorio.  

So bene, perché poi ho fatto anche io quell’esperienza molto bella della commissione 

cultura, però a volte bisogna avere il carattere anche di dire: “sentite, io questa cosa la 

voglio gialla. Tu mi dici che sei bravo, che verde è la cosa migliore, però io la voglio 

gialla perché secondo il mio parere - posso pure sbagliare - per il bene del territorio è 

meglio farla gialla”. Ecco, su questo stiamo attenti, su questo veramente facciamo una 

riflessione attenta. 

Io ribadisco il mio intento era quello di creare  coesione, aggregazione, di dare un forte 

segnale ad una zona periferica, perché noi abbiamo purtroppo delle zone, siamo già tutta 

una periferia però  capisco bene che il centro di Carbonara, la piazza di Carbonara non è 

via Ada Negri, quindi se riusciamo per una volta tanto a dare un gesto di attenzione – mi è 

venuta la prima strada così – forse sarebbe una cosa fatta bene. Io ripeto, ma con 

moltissima serenità, io vi inviterei a riflettere un attimo, poi quelle che saranno le 

risultanze di questa vostra riflessione io le rispetterò e mi adeguerò di conseguenza, anzi 

se potrò dare una collaborazione sapete bene che sono sempre pronto a darla, come 

quotidianamente mi sforzo di fare nel mio piccolo. Grazie. 

 

Presidente 



Grazie consigliere Quaranta. A proposito di quello che diceva Quaranta adesso, io l’ho già 

detto prima a proposito di un’altra questione relativa ad una questione tra associazioni, ho 

fatto l’invito a non calarci in quelle che sono le .., perché va bene, vanno ascoltate, però 

anche nelle nostre espressioni, forse magari nell’espressione sei stato genuino nel 

rappresentare la tua convinzione, da dove scaturisce la tua convinzione, però purtroppo 

sempre c’è il sospetto che si cada nel… 

Io lo dico perché, lo sto dicendo, l’ho già detto prima per un’altra questione che noi 

faremmo bene ad essere equidistanti da tutte le associazioni, perché già che non stiamo 

vicine, e io diciamo lo subisco personalmente, quotidianamente, a seconda di quelle che 

sono le associazioni che girano, già che non sei parte, cioè veramente non vai a mettere il 

cappello su, eppure ti fanno girare, fanno girare voci che magari.., sponsor, insomma di 

tutto di più, non ultimo abbiamo avuto gli ultimi due mesi che forse sono stati la massima 

espressione di quello che possa accadere all’interno di una collettività popolare come 

quella nostra rispetto, e questo mi riferisco all’ottima organizzazione della festa patronale 

di Carbonara fino ad arrivare al culmine increscioso di finire sulle cronache giornalistiche 

in maniera negativa. Questo è un vulnus proprio voluto da questa conflittualità delle 

associazioni, perché purtroppo le associazioni hanno, quando io dicevo, auspicavo che 

tutti quanti si mettessero insieme e proponessero un progetto unico per  fare qualcosa sul 

territorio era proprio per cercare di evitare che si facesse… 

Ma non pensare che la consulta sia proprio.., perché voglio dire vedremo anche lì. Per cui 

nelle nostre pure espressioni genuine cerchiamo di.., perché poi si incorre, questo è giusto 

un appello che voglio fare, ribadire, perché poi nella sostanza si creano di queste 

situazioni poco chiare. La parola al consigliere Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

All’inizio del Consiglio, nelle comunicazioni, abbiamo già parlato, abbiamo aperto questa 

parentesi per cui io continuo ad essere d’accordo quando si parla di entrare in confidenze 

con delle associazioni per evitare quello che sappiamo, ma in questo caso non stiamo 

parlando di un’associazione, stiamo parlando delle associazioni di Ceglie che si sono 

riunite e sappiamo benissimo quella sera quello che è successo. Quindi non striamo 

entrando in una diatriba tra associazioni di Ceglie e Carbonara, si tratta di accogliere 

un’istanza  arrivata con voce forte da parte di queste associazioni, io nulla voglio togliere 

all’organizzazione della manifestazione a Carbonara, ma là si trattava di fare la festa a 

Carbonara, quindi la festa a Carbonara, le associazioni di Carbonara si sono messe 

insieme, non si sono messe insieme, come sa benissimo, presidente io non sono entrato per 

niente in merito alle questioni dell’organizzazione della festa patronale.  

(intervento fuori microfono non udibile) 

Infatti noi non stiamo facendo favoritismi a nessuna associazione, non ci stiamo 

schierando per un’associazione o per un’altra, lo sto dicendo io, non stiamo facendo nulla 

di tutto questo che potrebbe poi domani, che ne so, arrivarci dei rimproveri strani. Si tratta 

solo di accogliere un’istanza da parte di un gruppo di associazioni di Ceglie, tutto qua, 

cioè non è una questione personale di ognuno di noi.  

 

Presidente 



Ci sono altri interventi in merito all’emendamento? Vogliamo mettere ai voti? Chi è 

favorevole?  

Chi è contrario? Quattro… 

Chi si astiene?  

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

Erano cinque contrari, tre… 

(interventi fuori microfono non udibili) 

.. Schirone, Brancale, Quaranta. Astenuti Cecinato Giuseppe, Balzano Giuseppe e… 

Quindi l'emendamento non è accolto. 

Sulla proposta di delibera ci sono interventi per la discussione? Consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente e consiglieri, io voglio evidenziare una problematica, perché vedo qui adesso 

presenti solo uno, due, tre, quattro consiglieri su sei, e diciamo che quando si porta una 

commissione una proposta minimo devono stare i componenti della commissione, perché 

non può assolutamente assentarsi quando è stato per un periodo a discutere un certo 

progetto, o a favore, o contro, bisogna stare qua a votare, questo è il mio pensiero. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Cecinato. Ci sono altri interventi? Possiamo mettere ai voti? Chi è 

favorevole?  

Chi è contrario?  

Sono sette favorevoli e due contrari, quindi la delibera è approvata. 

Per l'immediata esecutività? All'unanimità. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/11/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/11/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 
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